

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

# De nouveaux adhérents au club de l'Amitié

Comme chaque semaine, les adhérents du club de l'Amitié se sont retrouvés, mardi 20 octobre, pour un temps convivial. Après les difficultés rencontrées lors des deux dernières années en raison de la crise sanitaire, l'association est à la relance comme le démontrent les quatre nouvelles arrivées.

Les 50 adhérents ont repris leurs habitudes, tarot le lundi et belote le mardi. Mais pas seulement, car les responsables, sous



l'impulsion de la présidente Gaby Laval, proposent une sortie au restaurant une fois par mois. Un voyage est par ailleurs prévu au mois de juin prochain. En parallèle, le concours de belote, en interne, est programmé le 22 novembre et celui de tarot, ouvert aux membres d'autres clubs, le 26 novembre. ■

➔ **Bureau.** Présidente : Gaby Laval ; vice-présidente : Yvonne Comby ; secrétaire : Patricia Goujet ; trésorier : Claude Gardette.